

SILKE STAACK

Liebe Wählende,

Ich wurde vor 45 Jahren in Heide geboren und habe fast mein ganzes Leben im Süden von Dithmarschen gelebt.

Heute bin ich Mutter von zwei wundervollen Kindern und arbeite seit über 25 Jahren als Verwaltungsfachangestellte im öffentlichen Dienst. Als Mutter liegen mir die Interessen von Kindern, Jugendlichen sowie von Eltern im Kreis Dithmarschen besonders am Herzen.

Im Moment bin ich als stellvertretendes bürgerliches Mitglied in der SPD Kreistagsfraktion und im Schul- und Kulturausschuss tätig.

In dem neuen Kreistag werde ich mich gerne für die Interessen der Menschen des Kreises Dithmarschen einsetzen. Als gewähltes Personalratsmitglied vertrete ich bei meiner beruflichen Tätigkeit die Interessen, Sorgen und Nöte aller Beschäftigten. Es ist mir eine Freude für die Rechte von Menschen zu kämpfen. Mit diesem Einsatz bin ich auch in den Ortsverband des VAB (Gewerkschaft, Verband der Arbeitnehmer der Bundeswehr) sowie in den Ortsverband der SPD Burg (Dithmarschen) eingetreten und jeweils in den Vorstand gewählt worden.

Mein Ziel ist es, mich für die Menschen einzusetzen. Es gibt noch so viel zu tun und mit meinem Wunsch nach sozialer Gerechtigkeit für alle, werde ich mich für uns stark machen und deshalb kandidiere ich am 14.05.23 für einen Sitz im Kreistag. Dafür benötige ich eure Stimme. Demokratie lebt vom Mitmachen, also geht bitte zur Kommunalwahl 2023!

SPD



S. Staack



WAHLKREIS

17